

## Création d'un nouvel office au sein du Service des ponts et chaussées

Le Département de la gestion du territoire communique :

Le Service des ponts et chaussées s'est doté d'un nouvel office depuis le 1<sup>er</sup> septembre 2008: l'Office des ressources générales (OREG), dirigé par M. Adrien Pizzera jusqu'ici chef projet/travaux à l'Office de construction de la N5. Cette modification de l'organisation s'intègre dans la clarification en cours de l'organisation du service.

Jusqu'ici, plusieurs entités telles que le traitement des demandes de permis de construire, la gestion de la maintenance du réseau routier ou encore la collecte des informations relatives au bruit routier ou à la quantité de trafic s'exécutaient de manière autonome, sans être réellement coordonnées, ni intégrées dans une unité structurelle claire.

Dorénavant, l'OREG regroupe donc les activités de :

- signalisation et circulation
- émission des préavis liés aux demandes de permis de construire
- supervision du contrôle des installations de remontées mécaniques
- planification des assainissements phoniques le long des routes
- gestion financière
- maintenance des données routières
- données d'information du territoire
- comptage du trafic
- données relatives au bruit routier
- informatique
- gestion de la qualité
- gestion de la sécurité

C'est M. Adrien PIZZERA, jusqu'ici chef projet/travaux à l'Office de construction de la N5, qui a été nommé à la tête de l'OREG, ainsi qu'en tant qu'ingénieur cantonal adjoint. Il conserve néanmoins sa responsabilité de chef de projet pour la construction du tunnel de Serrières.

L'organigramme du Service des ponts et chaussées est accessible par le lien suivant :

<http://www.ne.ch/neat/site/jsp/rubrique/rubrique.jsp?StyleType=bleu&DocId=2537>

**Pour de plus amples renseignements:**

**Nicolas Merlotti, ingénieur cantonal, chef du Service des ponts et chaussées, tél. 032 889 67 10.**

Neuchâtel, le 3 octobre 2008